



ARCHIVO CUARTOSCURO



Gerardo Fernández Noroña dijo que mañana el Senado podría sesionar en una sede alterna.

“El Senado garantizará condiciones para debatir la reforma”

Gerardo Fernández Noroña asegura que conducirá la sesión de manera institucional

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ofreció garantizar una conducción institucional en la sesión y debate de la reforma judicial, el cual calificó de histórico.

En un mensaje que publicó en redes sociales, Fernández Noroña agregó que el Centro Bancomer y el Centro Banamex son dos posibilidades que existen para llevar a cabo esta discusión, “pero vamos a generar las condiciones para que el debate se dé idealmente en nuestra sede y, en su defecto, en las mejores condiciones posibles”.

Ante las movilizaciones y mítines que realizan trabajadores del Poder Judicial, mencionó que el Senado está preparado y generará las condiciones para el debate histórico sobre la reforma en esta materia.

Aseveró que realizará una conducción institucional, que promoverá el debate y el respeto de las diversas ideas, para que se profundice en el análisis de “esta importantísima reforma”.

Dijo que hay dos posiciones muy definidas sobre este proyecto, que plantea la elección —por voto universal, secreto y directo del pueblo— de jueces, magistrados y ministros.

“Espero que podamos sesionar en nuestra sede de Paseo de la Reforma. De no ser así, sesionaríamos en la sede histórica, la conocida como Casona de Xicoténcatl” o, en su defecto y con autorización de la Mesa Directiva, se podría convocar a la sesión en un espacio fuera de los inmuebles de la Cámara Alta, dentro de la capital del país.

Recordó que, una vez que la Cámara de Diputados aprobó la reforma, ahora toca al Senado desahogar el proceso legislativo de la minuta y, para ello, se reunirán las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos, que presiden las senadoras Ernestina Godoy Ramos y Citlalli Hernández Mora, respectivamente, el domingo, 8 de septiembre. ●

GERARDO FERNÁNDEZ
Presidente del Senado

“Espero que podamos sesionar en nuestra sede de Paseo de la Reforma. De no ser así, sesionaríamos en la sede histórica, la (...) Casona de Xicoténcatl”